

Erfahrungsbericht

von Jule Pallesdies während der 3-jährigen Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement bei der VMT GmbH in Bruchsal

Ich mache eine Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement, weil...

- Ich die Leidenschaft für den kaufmännischen Bereich schon früh entdeckt habe.
- In meiner Ausbildung bestimmen Selbstständigkeit, ein freundliches Auftreten, gute kommunikative Fähigkeiten, Spaß an Büroarbeit, gute Kenntnisse in den MS-Office Anwendungen sowie Beherrschung der deutschen Sprache in Schrift und Form den Alltag des Bürolebens. Auch Englischkenntnisse sind von Vorteil. Das sind nicht nur die Fähigkeiten, die man für diesen Beruf mitbringen sollte, sondern tatsächlich genau das, was mir Spaß bereitet.
- Der Alltag als Kauffrau für Büromanagement ist sehr vielfältig und wird nie langweilig.

Zu meinen Aufgaben zählen...

- Bestandsprüfungen, Bestellungen aufgeben, kontrollieren der Auftragsbestätigungen, Lieferscheine mit der Bestellung abgleichen, Kundendaten erfassen sowie Lieferanten wegen fehlender Lieferung anmahnen. Das sind typische Aufgaben für die Einkaufsabteilung.
- Die Rechnungsprüfung und Rechnungsfreigabe bereitet mir viel Freude.
- Die Aufgaben sind abhängig von der Abteilung, in der man gerade ist. In der Regel erhält man feste Aufgaben, die jeden Tag oder jede Woche erledigt werden müssen. Zudem nimmt man aktiv am Tagesgeschäft teil und erhält Projektaufgaben.

Meine Ausbildung bei der VMT GmbH...

- ✓ Als Azubi werde ich sehr gut behandelt und stehe immer unter einem gewissen Schutz.
- Durch die familiäre und angenehme Arbeitsatmosphäre habe ich mich von Anfang an gut aufgehoben gefühlt. Es gibt jederzeit einen direkten Ansprechpartner und ich werde von allen Seiten unterstützt und auf Augenhöhe behandelt.
- ✓ Ich werde in allen Abteilungen gefordert und gefördert, aber man vermisst durch die tolle Atmosphäre nie den Spaß dabei. Gibt es Herausforderungen, kann man diese offen kommunizieren und gemeinsam wird eine Lösung gefunden.
- ✓ In den verschiedenen Abteilungen wird man herzlich aufgenommen und gut eingearbeitet. Es werden Events veranstaltet, an denen man teilnehmen und andere Mitarbeiter kennenlernen kann.

Erfahrungsbericht Vertrieb:

Während meiner Ausbildung durchlief ich auch den Vertrieb, welcher für mich persönlich die spannendste Abteilung darstellt. Auch nach meiner Ausbildung möchte ich weiterhin im Vertrieb arbeiten, da ich festgestellt habe, dass mir die Tätigkeiten wie z. B. das Prüfen und die Anlage von Vertriebspreisen, die Verfügbarkeitsprüfung von Artikeln, Verfassen von Angeboten und Aufträgen sowie die Anlage neuer Projekte und Kunden im System zu hinterlegen viel Spaß bereitet hat.

Das Personal im Vertrieb hat mich durch seinen engen Zusammenhalt, die große Unterstützung und die lockere und familiäre Art sehr schnell in das Team integriert.